

Dukung Program MBG, Polres Sumbawa Barat Bagikan Makanan Sehat Kepada Siswa SD

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.JENDELAINDONESIA.COM

Feb 19, 2025 - 10:42



Sumbawa Barat NTB – Dalam rangka mendukung program Makan Bergizi Gratis (MBG) yang diusung oleh Presiden Republik Indonesia, Polres Sumbawa Barat menggelar kegiatan pembagian makanan sehat kepada siswa-siswi SD, pada

Selasa, 18 Februari 2025. Kegiatan ini berlangsung di dua sekolah, yaitu SD Negeri Kalimantanong, Kecamatan Brang Ene, dan SD Negeri Sermong, Kecamatan Taliwang.

Kegiatan ini dilakukan dengan tujuan untuk mendukung kesehatan anak-anak dan memberikan manfaat langsung kepada mereka. Pembagian makanan bergizi tersebut dikoordinir oleh Kapolsek Taliwang dan Kapolsubsektor Brang Ene, bersama anggota kepolisian yang turut terlibat dalam acara tersebut. Dalam kesempatan ini, petugas juga memberikan edukasi kepada siswa mengenai pentingnya konsumsi makanan bergizi untuk mendukung tumbuh kembang yang optimal.

Menu makanan bergizi yang disalurkan antara lain terdiri dari nasi, daging, telur, mie, sayur, dan air mineral, yang diharapkan dapat memenuhi kebutuhan gizi siswa-siswi yang membutuhkan asupan gizi yang baik agar mereka dapat belajar dengan lebih fokus dan sehat. Pemberian makanan ini tidak hanya sekadar memberi makan, tetapi juga sebagai bagian dari upaya memastikan anak-anak mendapatkan hak mereka untuk mengakses gizi yang baik demi masa depan yang lebih cerah.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, AKP Zainal Abidin, S.H., menyampaikan bahwa pembagian makanan bergizi gratis akan dilakukan secara bergiliran di setiap kecamatan di wilayah Sumbawa Barat. Program ini akan dilaksanakan secara rutin minimal sepuluh kali dalam sebulan dan diharapkan bisa memberikan dampak positif bagi lebih banyak siswa di daerah tersebut.

“Melalui program ini, Polres Sumbawa Barat ingin memberikan kontribusi nyata terhadap kesehatan dan kesejahteraan anak-anak di wilayah kami. Kami juga berharap ini dapat menjadi bentuk kepedulian kami terhadap pendidikan, di mana salah satu faktor penting bagi anak-anak untuk tumbuh sehat adalah asupan gizi yang baik,” ujar Kasi Humas.

Kegiatan pemberian Makan Bergizi Gratis ini menyasar kepada sekolah yang belum tercakup oleh SPPG (Satuan Pelayanan Pemenuhan Gizi), berjalan dengan lancar dan aman, serta mendapat respon positif baik dari guru maupun murid. Ini merupakan langkah konkret Polres Sumbawa Barat dalam mendukung tujuan pemerintah dalam meningkatkan kualitas kesehatan dan gizi bagi generasi muda. (Adb)